

# Día contra la Trata de Personas: Declaración conjunta

30 de julio de 2023 [Consultas de los medios de comunicación](#)

El ministro de Seguridad Pública y Servicios de Emergencia Mike Ellis, el ministro de Servicios para la Infancia y la Familia Searle Turton, la ministra de Arte, Cultura y Condición de la Mujer Tanya Fir y el ministro de Empleo, Economía y Comercio Matt Jones han emitido las siguientes declaraciones con motivo del Día Mundial contra la Trata de Personas:

"La trata de personas es un problema real, incluso aquí en Alberta, y nuestro gobierno está trabajando duro con socios comunitarios para traerlo a la luz. Una de las mejores formas de disipar y detener la trata de personas es aumentar la concientización al respecto. Hace tan solo unos días, nuestro Gobierno anunció una nueva Oficina de Lucha contra la Trata de Personas de Alberta, que será un centro de recursos para sobrevivientes, víctimas y aquellas personas que deseen saber más sobre la trata de seres humanos. Haremos todo lo posible para detener estos crímenes impensables y restablecer la libertad que se merece cada persona. Juntos, los habitantes de Alberta ganarán esta lucha".

*Mike Ellis, ministro de Seguridad Pública y Servicios de Emergencia*

"La trata de personas y otros tipos de explotación suelen tener como objetivo a los habitantes vulnerables de Alberta, incluidos los niños y los jóvenes. Esto despoja a las víctimas de su dignidad y tiene efectos devastadores en la vida de los sobrevivientes y sus familias. Seguimos comprometidos a proteger y empoderar a esos sobrevivientes, conectándolos con los apoyos que necesitan y abordando las causas de fondo para prevenir futuras explotaciones. Todos los habitantes de Alberta, especialmente los más jóvenes, tienen derecho a estar seguros. Depende de nosotros aprender las señales de alarma y alzar la voz para protegernos unos a otros".

*Searle Turton, ministro de Servicios para la Infancia y la Familia*

"La trata de personas ocurre con demasiada frecuencia en Alberta y a menudo sucede a plena vista. Aunque cualquiera puede ser objeto de trata de personas, las mujeres, las niñas y las personas de la comunidad 2SLGBTQIA+ suelen tener un riesgo mayor. Para lograr el objetivo de nuestro Gobierno de acabar con la trata de personas, trabajaré en un plan estratégico a 10 años que marcará un plan de trabajo para ayudar a acabar con la violencia de género y, a su vez, ayudar a acabar con la trata de personas en nuestra provincia".

*Tanya Fir, ministra de Arte, Cultura y Condición de la Mujer*

"El tráfico de trabajadores es una forma habitual de trata de personas y puede exponer a los trabajadores temporales extranjeros a abusos y explotación. De acuerdo con las leyes laborales de Alberta, los trabajadores extranjeros tienen los mismos derechos y protecciones que cualquier otro trabajador. El Gobierno de Alberta mantiene una Oficina de Asesoramiento a Trabajadores Extranjeros Temporales para ayudar a los trabajadores a conocer mejor sus derechos y obtener ayuda si afrontan condiciones de trabajo injustas, inseguras o insalubres. La oficina puede hacer derivaciones a las autoridades cuando haya alegaciones de malos tratos, incluidos posibles casos de tráfico de trabajadores".

*Matt Jones, ministro de Empleo, Economía y Comercio*

## **Consultas de los medios de comunicación**

### **Michael Kwas**

780-818-2389  
Secretario de Prensa, Seguridad Pública y Servicios de Emergencia

### **Chinenye Anokwuru**

780-720-1915  
Secretaria de Prensa, Servicios para la Infancia y la Familia

### **Garrett Koehler**

780-554-5777  
Secretario de Prensa, Arte, Cultura y Condición de la Mujer

### **Andrea Farmer**

780-405-0775  
Secretaria de Prensa, Empleo, Economía y Comercio